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感謝のことば

開倫塾 塾長 林明夫

20 数年前、当時の二本松英語学院、学院長の渡辺綱先生から学習塾業界にとって大切な方とし

て、山田雄司代表を御紹介して頂きました。

以来、折に触れてお会いする毎に、学習塾業界の課題と可能性を山田代表から教えて頂き、励ま

され続けました。

米国チャータースクール視察への機内でお隣になった際、私が知らないことを補うために国内や

海外の会議や研究会に毎月のように出掛けているとお話ししたところ、学習塾や予備校、私立学校

など教育業界の発展のために、今回のチャータースクールから「私塾界」で勉強になったと思うこ

とを報告するようにと、御指示頂きました。

以来、毎月 1回「林明夫の歩きながら考える」を私塾界に執筆させて頂き今日に至りました。

山田代表の高い志を引き継ぎ、自らの学習塾と学習塾業界の発展のために少しでも貢献したく思

います。御指導、本当に有難うございました。

－ 2010年 11月 14日記－感謝


